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６月の行事
1 土 エコフレンド
2 日
3 月 (45分) 集会
4 火 (45分)
5 水 (45分) カウンセラー
6 木 (45分)
7 金 (45分) ⑤⑥総体壮行会
8 土 北部Bブロック総体
9 日 北部Bブロック総体
10 月 交通指導
11 火
12 水 ⑤⑥全校人権集会 カウンセラー
13 木
14 金
15 土 北部Bブロック総体
16 日 北部Bブロック総体

北部Bブロック総体予備日
17 月 平常①～④給･清・学〔⑤カット〕

期末テスト時間割･テスト範囲発表
18 火 (45分)

マナーアップ活動 カウンセラー
19 水 ③→水⑤ ⑤→水③

テスト前部活休止（～25日）
20 木 交通指導
21 金 (45分) 中央委員会
22 土
23 日
24 月 期末テスト

25 火 期末テスト 専門委員会
26 水 期末テスト 集会 カウンセラー
27 木
28 金 交通指導
29 土
30 日

７月の予定

1 (月) エコフレンド 17 (水) マナーアップ活動
3 (水) 45分 カウンセラー カウンセラー
4 (木) ノー部活デー 市人権意見発表会
5 (金) 漢検 18 (木) 大掃除
8 (月) ⑤租税教室 19 (金) 終業式
10 (水) カウンセラー 24 (水) 市陸上競技大会
11 (木) 3の2⑤道〔研究授業〕
12 (金) 第２回課題テスト ※予定は変更になることがあります

爽やかな晴天のもと開催された運動会！

５月１７日（金）

１組 松本 佳奈

中学校最後の運動会は，とても楽しかったです。１組全員で１つに

なれました。

練習のときは，思い通りにいかなくて，こんなので本番いけるのか

なと思っていました。でも，本番当日，みんなずっと笑顔でした。縄

跳びでは，全く上手くいかなかったのですが，みんなが応援してくれ

たときは，１組って最高だなと感じました。

綱引きも「練習通りにやればいけるでしょ」とみんなが思っている

中，１組は４位になってしまいました。でも，練習通りにいかないか

ら運動会が楽しいものになったのだと私は思います。４クラスの全員

が全力で戦ったから，悔しい思い

もしました。だからこそ運動会で

の達成感がとてもありました。今

回は１組全員で運動会に参加でき

なかったのが悔しいです。だから，

最後の一中祭や合唱コンクールな

どを大切にしていきたいです。

２組 前垣優梨愛

私は，１番運動会で頑張ったことは綱引きです。理由は，練習では

ボロ負けしていたのに，本番では１勝１敗で１回勝てたからです。か

け声も決めてみんなで言えたのでよかったです。縄跳びは，３７回だ

ったけど練習のときよりも跳べたのでうれしかったです。全員リレー

は２位だったけど，みんなで力を合わせて走りきることができました。

２組はもともと人数が少ないし，休みの子も多かったけど，みんなで

助け合うことができたのでよかったです。順番を変えたり，バトンを

渡す位置を自分たちで決めたりして，よりよいリレーになるように工

夫しました。応援もクラスの全員がみんなを応援していて，とてもい

い運動会になったと思います。卒業アルバムに載せるクラス写真も２

組らしく撮ることができまし

た。「１！２！３！team!! 」

このかけ声はとてもよかった

です。中学校生活最後の運動

会は最高でした。これからあ

る行事も力を合わせて頑張り

たいです。

３組 新城 彩葉

中学校最後の運動会を終えてみて，緊張したこともあったけど，楽

しい気持ちでいっぱいでした。特に印象に残っているのは，綱引きと

縄跳びです。綱引きが１番になると思っていなかったのでとてもびっ



くりしました。１番楽し

かったのは，全員リレー

です。私は前を走る子を

抜かすことができなくて

悔しかったけれど，差を

縮めることができてよか

ったです。バトンを渡す

ことが不安だったけれど，

上手く渡せることができたので安心しました。１位をとることはでき

なかったけれど，みんなが楽しく力を合わせてバトンをつなぐことが

できたと思います。そして，午前の部が終わり，クラスのみんなと円

になりお弁当を食べたのも楽しかったです。みんなと食べたお弁当は，

とてもおいしかったし，思い出の味になりました。午後の部にあった

選抜リレーが１番緊張しました。周りを見わたすとみんな速い人ばか

りで，不安だらけの中，走りました。けれど楽しかったです。今回の

運動会では，３年３組の学級目標となっている「Smile star×32」の

姿を見ることができたと思うし，とてもよい１日を過ごすことができ

て本当にうれしかったです。

４組 蔭山 愛和

今回の運動会は小学校を含めて考

えても１番楽しく感じられた運動会

だったように思います。３年生のそ

れぞれの競技も一つ一つ僅差で白熱

していました。総合的な結果も差が

少なく盛り上がりました。特に全員リレーは，前半では４組は最下位

で半周くらいの差があり，１位は厳しいという視線を感じていました。

しかし，後半からものすごい追い上げて，まさかの１位をつかみ取り

ました。まるでアニメのような逆転勝利で，すごく興奮しました。お

弁当を食べているときもずっと余韻に浸っていました。最終的な結果

は１位ではなかったけど，それでも一人一人が頑張れていたと思うの

でよかったです。練習の時間が限られていた中で，ここまでできたの

はすごいことだと思います。

選抜リレーもどの学年のもよかったです。それぞれがこれまでの練

習を生かして全力で頑張っていて，選手以外の人たちも全力で応援し

てて楽しんでいるように感じることができました。中学生での大きな

イベントの一つが終わってしまいました。このような力をまた出すこ

とがあったときには，今回以上にできればいいなと思います。

校内探訪

～アオギリの葉が風に揺れています～
今年も職員玄関北側の

掲揚台の側で「被爆アオ

ギリ二世」が大きな葉を

広げています。この木は，

現在高校３年生の先輩方

が中学校２年生の３月，

修学旅行で訪れた広島平

和記念資料館でいただい

てきたものです。植樹し

た時の苗木は，たった一

つの葉も芽もついていな

い６０㎝ほどの棒でした。

それがこの３年の間に私

たちの背丈を超える大き

さになりました。冬には一度全部の葉を落としますが，春には芽吹き

その度ごとにたくましく成長してきました。青々とした大きな葉をゆ

らゆらと揺らしながら私たちを見守ってくれています。

←３年前の５月のアオギリ

いただいてきた苗木には，広島市長からのメッセージが書かれたカ

ードが添えられていました。

メッセージ
広 島 市 長

昭和20年(1945年)８月６日，爆心地から北東へ約1.3㎞の旧広

島逓信局の中庭で被爆したアオギリは，爆心地側の幹半分が熱線と

爆風により焼けてえぐられましたが，樹皮が傷跡を包むようにして

成長を続けて焦土の中で青々と芽を吹き，人々に生きる希望を与え

てくれました。

その後，昭和48年（1973年）に平和記念公園に移植された被

爆アオギリのもとでは，同じく旧逓信局で被爆し，平成23年（20

11年）に亡くなるまで自らの体験を語り続けた沼田鈴子さんをは

じめ，多くの語り部の方が，核兵器の非人道性と平和への思いを訴

え続けています。

広島市では，「平和を愛する心」，「命あるものを大切にする心」

を後世に継承するため，この被爆アオギリの種を育てた苗木を「被

爆アオギリ二世」と名付けて配布しています。

皆さんの手で大きく育てて，平和の尊さを伝えていってください。


